



HONG KONG Los manifestantes cierran el acceso al aeropuerto **P5**

DEPORTES Nairo Quintana se viste de rojo en la Vuelta a España **P33**



Lopez Obrador tiende más puentes al sector privado

El presidente insiste en su informe de gobierno en la justicia social frente a la “obsesión” por crecer

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dedicó ayer gran parte de su primer informe de gobierno a la economía y a disipar el mal ambiente entre los grandes capitales y su Gobierno. Solo, sobre un escenario en uno de los patios de Palacio Nacional, el nuevo centro del poder en México, el mandatario relató durante hora y media los logros de su mandato. “La economía crece poco, es cierto”, admitió “pero no hay recesión”, aseguró el presidente, que quiere instaurar un modelo de desarrollo con justicia social que se aleje de la “obsesión tecnocrática” por el

crecimiento. López Obrador estuvo arropado por su equipo, ubicado en las primeras filas, pero un poco más atrás le escuchaban los principales empresarios de mexicanos. La relación se tensó en los inicios de su mandato tras la suspensión de las obras del nuevo aeropuerto de Texcoco, iniciado por su predecesor, Enrique Peña Nieto (PRI).

Sin embargo, el líder de Morena hace equilibrios para reconducir la relación con la élite empresarial. “Los empresarios están cooperando con mayor compromiso social. Invierten, crean empleos y pagan sus contribuciones. Eso me mantiene optimista”, dijo López Obrador minutos después de anunciar que un decreto ha acabado con la condonación de impuestos a las grandes empresas. En los últimos dos sexenios (del PAN y del PRI), afirmó el presidente, 108 compañías recibieron beneficios fiscales por 213.000 millones de pesos (10.600 millones de dólares). Menos tiempo dedicó el presidente a hablar de la epidemia de homicidios, otro de los grandes problemas del país norteamericano. **PÁGINA 8**

La inseguridad lleva a las autoridades a confiar en el cuerpo

La capital se ancla a la Guardia Nacional

J. M. CULLELL / P. FERRI, **México**
En las afueras de Ciudad de México ya se ven los uniformes de la recién creada Guardia Nacional. El aumento de la inseguridad ha llevado a sus autoridades a pedir el apoyo del cuerpo. “Se ocupan de dos tareas, patrullajes y operaciones especiales”, explica el coordinador del gabinete de seguridad de la ciudad, Tomás Pliego. Entre los ciudadanos hay disparidad de opiniones. Para los hermanos Manuel y Ángela Jiménez, no se ha notado mejoría con sus patrullas; para Leticia Juárez sí: “Ahora ya no da miedo”. En algunos sectores de la sociedad hay desconfianza sobre el papel del cuerpo, de espíritu castrense. **PÁGINA 9**



ALEMANIA PIDE PERDÓN A POLONIA POR LA INVASIÓN NAZI. El presidente alemán, Frank-Walter Steinmeier, y el polaco, Andrzej Duda, recordaron ayer a las víctimas de la Segunda Guerra Mundial en Wielun, la primera ciudad atacada por las tropas de Hitler hace 80 años. / BERND VON JUTRCZENKA (DPA) **PÁGINA 2**

Los partidos del Ejecutivo alemán frenan el auge ultra

La CDU gana en Sajonia y los socialistas, en Brandeburgo pese al ascenso de Alternativa por Alemania en el Este del país

ANA CARBAJOSA, **Berlín**
Los dos partidos del Gobierno de coalición alemán, la conservadora CDU y el socialdemócrata SPD, ganaron ayer las elecciones regionales de los Estados de Sajonia y Brandeburgo, respectivamente, según las proyecciones difundidas al cierre de las urnas. El resultado significa un alivio, dadas las perspectivas de un ascenso vertiginoso de la ultraderechista Alternativa por Alemania (AfD), que aspiraba a convertirse en la más votada. Finalmente, fue segunda fuerza en ambos territorios, con un avance notorio respecto a 2014, aunque con porcentajes similares a los que logró en las generales de 2017 en dichos Estados. Pese a que han evitado el peor escenario, los partidos de la gran coalición continúan perdiendo apoyos. **PÁGINAS 2 Y 3**

das al cierre de las urnas. El resultado significa un alivio, dadas las perspectivas de un ascenso vertiginoso de la ultraderechista Alternativa por Alemania (AfD), que aspiraba a convertirse en la más votada. Finalmente, fue segunda fuerza en ambos territorios, con un avance notorio respecto a 2014, aunque con porcentajes similares a los que logró en las generales de 2017 en dichos Estados. Pese a que han evitado el peor escenario, los partidos de la gran coalición continúan perdiendo apoyos. **PÁGINAS 2 Y 3**

un avance notorio respecto a 2014, aunque con porcentajes similares a los que logró en las generales de 2017 en dichos Estados. Pese a que han evitado el peor escenario, los partidos de la gran coalición continúan perdiendo apoyos. **PÁGINAS 2 Y 3**

JOSÉ LUIS MACHINEA
Exministro de Economía de Argentina

“Lograr cierto consenso es imperativo”

F. RIVAS / E. GONZÁLEZ
Buenos Aires
La crisis acecha de nuevo a Argentina, una situación que sus ciudadanos ya han padecido antes, pero cuya gestión se complica en un contexto electoral. “Existe la tentación de la oposición de decir ‘cuanto peor, mejor’, pero en este caso es peor para todos”, advierte José Luis Machinea (Puerto Madryn,

1946), ministro de Economía de Argentina entre 1999 y 2001. En una entrevista con EL PAÍS, Machinea advierte de la necesidad de un acercamiento entre el presidente, Mauricio Macri, que aspira a la reelección, y el opositor Alberto Fernández. “Lograr cierto consenso es imperativo. Si no se ponen de acuerdo, sufriremos todos: este Gobierno, el próximo, la gente”, enfatiza. **PÁGINA 6**

BUENAVIDA
Afrodisíacos
¿QUÉ SOBRA LA COCINA?
Gastronomía, salud, belleza, deporte y estilo de vida sostenible
Ya disponible en Kiosco y Más y en revistabuenavida.com